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                                                                     VERBALE N° 21/2023

SEDUTA DEL 18 APRILE 2023

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2023 (duemilaventitré) il giorno 18 (diciotto) del mese di aprile, la Commissione 5 è 

convocata alle ore 10.30 in sede consultiva ( art. 22 del Regolamento del Consiglio Comunale) in 

modalità telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente del Consiglio Comunale 

prot. n.109985 del 31 Marzo 2022 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Esame ed espressione di parere sulla sulla proposta di Delibera N° 20/23 “Approvazione rendiconto

esercizio  2022  e  recepimento  deliberazione  n.128/2022  Corte  dei  Conti  sezione  regionale  di

controllo per la Toscana”;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti le/i consigliere/i Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto 

De Blasi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Mirco Rufilli, Luca San-

tarelli.

Alle ore 10.32 si collega il Consigliere Luca Santarelli.

Alle ore 10.36 si collega il Vicepresidente Federico Bussolin ed i Consiglieri Barbara Felleca e Leonardo Ca-

listri in sostituzione di Massimo Fratini.

Alle ore 10.41 si collega il Consigliere Alessandro Draghi.

Alle ore 10.42 si collegano i Consiglieri Francesco Pastorelli e Mirco Rufilli. 

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE LEONARDO CALISTRI MASSIMO FRATINI
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COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE MASSIMO SABATINI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.42 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione V Mario Rizzuti..

E’ presente per la trasmissione della diretta streaming sul canale youtube Paola Sgherri.

Sono presenti la Vicesindaca Alessia Bettini, la Direttrice Direzione Cultura Gabriella Farsi, la Direttrice 

direzione Risorse Finanziarie Francesca Cassandrini, la Dirigente Direzione Sport Elena Toppino e la 

Responsabile Alida Magherini.

Il Presidente Giorgetti inizia la seduta ringraziando i presenti e ricordando come la Delibera all’ordine dei 

lavori odierno abbia avuto già un’ampia illustrazione nella seduta congiunta del 11 aprile quindi procede ad 

introdurre gli ospiti presenti al termine del quale passa la parola per il primo intervento alla Vicesindaca 

Bettini che inizia portando in rassegna i macrotemi del comparto cultura due su tutti i progetti della 

Firenzecard e Card del Fiorentino, quindi passa in rassegna le iniziative e le promozioni legate alle delle due 

tessere oltre a ricordare le attività culturali legate all’Estate fiorentina che nel 2022 ha contato più di mille 

eventi nei cinque quartieri di Firenze, passa quindi a ricordare i 14 spazi aperti per tutto il periodo estivo 

2022, spazi di aggregazione sociale e culturale situati nei 5 quartieri fiorentini definendoli spazi di “movida 

sostenibile”, accanto a tutte queste iniziative è nato il progetto dell’Autunno fiorentino, progetto che ha 

innalzato ancora di più la proposta culturale fiorentina allungando la stagione delle iniziative a tema fino a 

dicembre, proposta culturale che poi è continuata durante il periodo delle festività natalizie scegliendo di 

affidarsi a più eventi multidisciplinari, dalla musica ai balletti fino a esibizioni acrobatiche per una cultura 

sempre più variegata e di prossimità.

Alle ore 10.45 si scollega il Consigliere Massimo Sabatini.

Accanto a tutto quanto descritto una parentesi importante è legata alle biblioteche di quartiere con iniziative 

ed eventi sempre più performanti e aggreganti.

Introduce quindi l’argomento dei contributi concessi alle associazioni culturali e alle grandi istituzioni e 

fondazioni che verrà poi dettagliato meglio dalla Direttrice Farsi.

Conclude dicendosi orgogliosa per la candidatura di Firenze a capitale italiana del libro che non ha visto la 

nostra città vincitrice ma che ha dato nuovo impulso per riprovarci negli anni avvenire.

Il Presidente Giorgetti, prima di cedere la parola alla Direttrice Farsi, chiede alla Dirigente Elena Toppino 

un’introduzione anche al comparto dello sport per cui la Dirigente prende la parola iniziando col ricordare 

che nel 2022 sono stati finanziati ed avviati tre progetti europei, il primo, iniziato a febbraio, è lo sport nelle 

strutture, progetto che ha visto un contributo di circa 300mila euro per la prima tranche dell’anno e di 

700mila euro per la seconda parte, in aiuto a più di 160 associazioni sportive del territorio e a circa 1400 
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famiglie con disagio economico con un contributo massimo di circa 400 euro a figlio minore per l’iscrizione 

e l’avviamento alle varie discipline sportive.

Il secondo progetto, sempre finanziato con i fondi REACT è quello relativo allo sport nelle scuole dedicato 

alle scuole primarie e che ha il fine di far conoscere più discipline sportive attraverso degli istruttori 

qualificati, in questo caso le classi primarie coinvolte nel progetto sono state circa 370.

Il terzo progetto europeo finanziato con fondi REACT per circa 300mila euro è quello relativo allo sport 

all’aperto, l’obbiettivo di tale progetto è quello di coinvolgere più utenti possibile di ogni fascia di età con 

attività ludico motorie di vario genere in aree verdi attrezzate allo scopo e distribuite nei 5 quartieri.

Pone l’accento sull’acquisto appena effettuato tramite gara di nuovi defibrillatori che saranno posizionati in 

tutti gli impianti comunali a gestione diretta e in concessione con annessa formazione del personale per l’uso 

specifico di tali dispositivi.

Passa quindi a ricordare la Delibera di Giunta appena approvata per il contributo straordinario alle società 

concessionarie degli impianti natatori di proprietà comunale per far fronte al caro bollette.

Continua informando dei rinnovi delle concessioni degli impianti sportivi e palestre secondo il regolamento 

di contabilità quindi dopo aver fornito altre informazioni importanti in merito alle spese del settore si mette a

disposizione della commissione per eventuali altri approfondimenti.

Anche la Direttrice Farsi, prendendo la parola, informa a grandi linee delle spese correnti del comparto 

cultura relative all’anno 2022 quindi, coadiuvata dalla Direttrice Cassandrini, produce alcune informazioni in

merito agli investimenti approvati dall’Amministrazione nell’ambito delle attività culturali e sportive.

A questo punto il Consigliere Pastorelli, ringraziando per le informazioni fornite e sottolineando come 

l’Amministrazione abbia investito risorse importanti per i due comparti dei competenza della Commissione 

chiede alcune delucidazioni sul progetto degli sport all’aperto e con quale criterio si sia deciso di investire 

sulle aree dei cinque quartieri fiorentini.

Anche la Consigliera Bundu pone alcune domande in ambito culturale incentrate sulle varie Card digitali 

messe a disposizione a prezzi calmierati per l’accesso ai musei civici fiorentini.

Ai quesiti viene data risposta dalla parte tecnica in modo puntuale e dettagliato quindi, non essendoci altri 

interventi da parte dei commissari, il Presidente Giorgetti congeda le ospiti ringraziandole per la 

partecipazione e chiede alla segreteria di mettere in votazione la Delibera ed i commissari si esprimono come

segue:

proposta di Delibera 20/2023 OGGETTO: Approvazione rendiconto esercizio 2022 e

recepimento deliberazione n.128/2022 Corte dei Conti sezione regionale di controllo per la Toscana

PARERE FAVOREVOLE

VOTI FAVOREVOLI N. 7 - ( Giorgetti, Di Puccio, Felleca, Calistri, Pastorelli, Rufilli,

Santarelli)

VOTI CONTRARI N. 4 - ( Bussolin, Bundu, De Blasi, Draghi)
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Al termine della votazione il Presidente Giorgetti saluta e ringrazia i presenti quindi dichiara la seduta 

conclusa alle ore 11.25.

 Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE LEONARDO CALISTRI MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE MASSIMO SABATINI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

 

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 11 maggio 2023

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

        Mario Rizzuti                                                                                    Fabio Giorgetti

 


